



Victoria de Dilma Rousseff pone nerviosos a los mercados

Sao Paulo.- La **bolsa de Sao Paulo** cerró este lunes con una **fuerte caída de 2.77 por ciento** y el **real retrocedió 2.58 por ciento**, a su menor nivel desde 2005, en un mercado decepcionado tras la reelección de la Presidenta Dilma Rousseff el domingo.

La plaza bursátil, que tenía como favorito al derrotado socialdemócrata Aécio Neves, cerró en 50 mil 503 puntos, el menor nivel desde el 15 de abril, mientras que la moneda brasileña quedó en 2.523 unidades por dólar.

Las principales compañías estatales, cuyos beneficios han sufrido con Rousseff, **se hundieron en las operaciones del lunes**, incluida una caída de Petrobras del 11.35 por ciento en las acciones preferenciales (sin derecho a voto) y de 10.64 por ciento en las ordinarias (con derecho a voto).

Fitch Ratings advirtió en que podría rebajar la calificación crediticia de las compañías brasileñas el próximo año por la débil demanda a nivel doméstico, la caída de precios de las materias primas del país y las erradas políticas industriales de Rousseff.